

CORONAVIRUS COVID-19

Point situation au CHI de Haute-Comté du 30 avril 2020

L'activité COVID-19 est en baisse sur le CHI, la perspective d'un rebond au mois de mai et de juin nous imposent de conserver la plus grande vigilance vis à vis des mesures barrières et du confinement.

L'activité de consultation va reprendre progressivement avec la mise en œuvre de mesures de protections particulières (port de masque, désinfection des mains, distanciation sociale, ...) pour les consultants.

Compte tenu de ces diverses contraintes, le volume d'activité sera réduit, mais tous ceux qui nécessitent des soins, des avis ou des diagnostics ne doivent pas hésiter à contacter l'hôpital.

S'agissant des opérations chirurgicales, ainsi que des endoscopies digestives, seuls les urgences et les actes sans la réalisation desquels des patients encourraient une perte de chance seront réalisés. Les autres opérations ou actes sont reportés en raison d'une pénurie redoutée sur certains équipements individuels de protection et sur certains médicaments.

Le principe d'interdiction des visites sur l'hôpital, reste maintenu.

Pour les EHPAD, les visites ont commencé selon les précautions permettant de protéger les résidents concernés et la collectivité. Nous demandons aux familles d'être indulgentes vis à vis du rythme espacé des visites et des conditions de leur réalisation.

Tous nos remerciements sont renouvelés en direction de l'ensemble des agents, toujours mobilisés pour affronter cette crise.

#RestezChezVous



Renseignements – contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT – 03 81 38 58 57
r.vivot@chi-hc.fr

